

# Kormoran (*Phalacrocorax carbo*)

Hallo Vogelfreunde,

ich habe nochmal nach den verschiedenen Kleidern bei Kormoranen recherchiert und dazu auch Bilder bei mir gefunden.

Links oben: Prachtkleid mit weißen Federn am Kopf und weißem Schenkelfleck. Dunkle Schnabeloberseite und kleiner Federschopf am Hinterkopf. (Das Brutgeschäft beginnt im März. Deshalb haben wir auch ein Exemplar mit einem Ast im Schnabel gesehen.)

Rechts oben: Schlichtkleid (Außerhalb der Brutzeit)

Unten: Jugendkleid (Erste 4 Lebensjahre) mit heller Brust, bräunlicher als Adulti

